

優勝の喜び

農業経済科三年 櫻井 理夏

クラスマッチのバドミントン種目で優勝できてとてもうれいす。

C3-Aチーム五人みんな、一生懸命練習しました。最初は勝てると思わなかったけれど、サーブの練習も、相手コートに入れる練習も、みんな頑張りました。本当に暑くて死にそうなきも、またメンバーの中でも色々あったけれど、大好きなみんなとプレーすることができて、さらに優勝もできて、これ以上ないほどうれしかったです！そして何より、みんな笑顔で終わることができて幸せです。私たちが試合をしているときは、クラスのみんが応援してくれました。本当にありがとう。みんなが応援してくれたから全力で頑張れました。ミスにしても「がんばれ」と言ってくれたから、みんな頑張れました。

優勝した後、メンバーみんなと喜び合って、いろいろな話をして盛り上がったこともいい思い出になりました。高校生最後の年に最高に幸せな思い出ができて良かったです。

クラスマッチ

6月21日



令和4年度クラスマッチ結果

- | | |
|------------------|--------------------|
| 男子バスケットボール：優勝 L2 | 女子バスケットボール：優勝 L3-A |
| 男子ドッジボール：優勝 A3 | 女子ドッジボール：優勝 Z1 |
| 男子サッカー：優勝 E3 | 女子バドミントン：優勝 C3-A |
| 男子バレーボール：優勝 Z3 | 女子バレーボール：優勝 H1 |



中学生水農体験

8/3(水)・8/5(金)